

# Aktiver DHC Stammtisch Region West-Süd, Mainz 2013

Eigentlich sollte es ein gemütlicher Stammtisch werden, in einem schönen Restaurant , an einem gemütlichen, offenen Kamin sitzen, gemeinsam ein leckeres Bier trinken, etwas Anglerlatein austauschen, alles im Trockenen und Warmen.

Mark Möbus waren die 80 km Anreise, nur für einen Stammtisch zu viel, ganz ohne zu angeln.

Also trat „Plan B“ in Kraft: gemeinsames Fischen mit anschließendem Stammtisch.



Wir trafen uns gegen 11.00 Uhr bei der Fa. Angel Bode in Mainz/Heidesheim und holten Tagesscheine für die Rheinland- Pfälzer Seite des Rheins. Natürlich wurde auch das ein oder andere Tackle in den Warenkorb gelegt.

Dann ging es gemeinsam an den Industriehafen nach Mainz/Mombach. Es war zwar kalt aber trocken und zur Feier des Tages kam ab und zu die Sonne heraus. Die Stimmung war bestens und an Marschverpflegung fehlte es (dank meiner Frau) auch nicht. So entstand ein absolut gelungener Angeltag mit viel Spaß - und Fische gab es auch! Die erhofften Barsche, entlang der Spundwand blieben zwar aus aber Daniel (ein Bekannter der sich den DHC mal anschauen wollte) und Frank Keller konnten je einen Hecht landen. Mir wurden an der Spinn- und Dropshot- Rute die Gummis angeknabbert, Mario verlor zwei Zander und Mark erschreckte ein aus der Tiefe sprintendes Hechtlein beim Testen eines Köders.

Also, es gibt sie doch noch, anständige Fische im Rhein (keine Grundeln). Im Anschluss führen wir über die Brücke, „uff die ebsch Seit“ und ließen den Abend an meinem geliebten, offenen Kamin ausklingen.

L.G.

Werner Wagner